



Ortsverband Beckum 5 Tage Heidelberg im Juni 2025

Der VdK Ortsverband Beckum, fuhr für 5 Tage in die Neckarstadt Heidelberg. Am Anreisetag entspannte man sich erst einmal bei einer Schifffahrt auf dem Neckar.

Der nächste Tag führte uns an die Weinstraße - vorbei am schönen Barock Schloß in Schwetzingen, vorbei an den Türmen des Domes in Speyer und weiter zum Hambacher Schloß - der Wiege der Demokratie. Über Neustadt, Bad Dürkheim mit dem größten Weinfass der Welt ging es über Mannheim dann zurück ins Hotel.

Am dritten Tag starteten wir mit einer Fahrt durch die wunderschönen Auen des Odenwald, weiter zum im Jahr 1550 auf einer Anhöhe in Baerfelden errichteten Galgen und über die Städte Erbach, Mittelstadt, das „Schmuckkästchen“ Amorbach und über Miltenberg mit vielen Eindrücken wieder zurück zum Hotel.

Am letzten Tag vor der Heimreise starteten wir zu einer Rundfahrt über die im UNESCO-Geopark liegende Bergstrasse, die zwischen Darmstadt und Heidelberg auch als „Frühlingsgarten Deutschlands“ bekannt ist.

Eine schöne Reise geht zu Ende und mit vielen Eindrücken geht es dann am anderen Tag wieder zurück nach Beckum.

Juni 2025_HL